

文化振興活動事業

文化振興活動事業は、支部、部門や部会、単位クラブの相互交流と連携を深め、文化・芸術活動を広く市民に知ってもらい、文化活動の推進力となって市民文化の向上を図ることを目的としています。

ばてじやこ寄席 《高島落語俱楽部》

11月15日(日)、安曇川公民館ふじのきホールにて高島落語俱楽部(今津)が【ばてじやこ寄席】と題して落語会を開催しました。定員いっぱい入りの観客を前に、クラブ員5名、クラブ講師お二人が高座にあがり日頃の練習の成果を披露しました。



絵手紙de年賀状《本部》

11月18日(水) 安曇川公民館、25日(水) 今津東コミュニティセンターにて、絵手紙de年賀状教室を開催しました。初心者からベテランの方まで幅広く参加していただきました。お年賀の画材は難しいようでしたが、杏田トミ子先生の叱咤激励の下、多い人は3枚完成することができました。教室の最後に参加者で作品を講評しあいました。



お正月を前に 寄せ植えに挑戦!!《本部》



12/10 マキノ土に学ぶ里研修センター



12/17 枯木道の駅新本陣朝市会場

12月10日(木)・17日(木)の2日間、お正月花用の寄せ植えに挑戦しました。花とみどりの会(マキノ)の会員さんにもサポートいただき、井花弥生先生からメリハリのある寄せ植えのコツを学びました。今回は、自由に苗や球根を選んで植えるスタイルで、クリスマスとお正月の両方に合うものや、春に咲く球根を隠したりと各自工夫した素敵な作品が完成しました。完成した寄せ植えと記念撮影し、先生から講評をいただき終了。寄せ植えは、季節毎に花の入れ替えをしたり、株分けして庭に移植しやすこともでき、手入れをしながら長く楽しめるそうです。

アロマヨガの体験 《本部》



11月20日(金)・30日(月)の2日間、アロマヨガの体験をしました。100%天然植物精油の香りに包まれながら、心地よい音楽が流れるなかで、ゆっくり身体をほぐしました。終了後に「正座が出来るようになった」という会員さんもいました。寒くて冷え固まつた心身のバランスを整えることができ、良いリフレッシュになったようです。